



**Du 31 août au 11 septembre 2018, le coordonnateur du mouvement « 11 millions de citoyens » se rendra dans cinq pays pour rencontrer la diaspora.**

Cabral Libii se rendra successivement en Suisse, en Allemagne, en Belgique, en Italie et en France. Dénommée « Choisissons notre avenir », cette tournée européenne de pré-campagne a pour but d'anticiper sur la campagne électorale officielle.

En effet, pendant douze jours, il sera question pour le candidat investi par le parti Univers, de présenter son projet de société, d'organiser des conférences publiques, d'animer des meetings et d'initier des rencontres avec la diaspora dans les états-majors respectifs.

Par ailleurs, des prises de contact sont également prévus pour prolonger les articulations officielles. Rappelons que le slogan « Choisissons notre avenir » est l'un des leitmotiv phares du parti Univers. Il s'adresse à tous les camerounais y compris à ceux de la diaspora.

Un principe qui définit le candidat Cabral Libii comme le choix jeune. Le choix de l'avenir. De ce fait, plusieurs camarades et militants du parti Univers sont massivement attendus à ces escales pour discuter de l'avenir du Cameroun.

**JournalduCameroun**

---